

BERRE-L'ÉTANG

La préfète déléguée pour l'égalité des chances en visite

Dernièrement, Marie Emmanuelle Adisson, préfète déléguée pour l'égalité des chances depuis septembre 2017, a visité la ville et rencontré les acteurs de terrain de plusieurs quartiers. Mario Martinet, Serge Andréoni, vice-président du Conseil de territoire, les élus à l'action sociale et au CCAS et les représentants des services municipaux l'ont conduite à La Mariélie, au Forum puis dans le quartier du Béalet avant de terminer la visite au Centre-Ville.

Marie Emmanuelle Adisson était accompagnée quant à elle par des représentants du Territoire Salonnais (Frédéric Monnot), des représentants de la mission Locale, de l'Education Nationale de Pôle Emploi Vitrolles et de plusieurs représentants des entreprises sociales pour l'habitat.

Au-delà de la visite officielle et de la rencontre avec les acteurs de terrain associatifs (France +, Le Forum des Jeunes, la Maison de quartier) c'est la mission de la préfète qui est ainsi mise en avant : il s'agit de coordonner et de mettre en œuvre les dispositifs de l'Etat, avec les élus locaux, le milieu associatif et l'ensemble des acteurs de l'intégration dans les domaines de l'emploi, de l'édu-



Marie Emmanuelle Adisson, préfète déléguée pour l'égalité des chances a visité la ville et rencontré les acteurs de terrain de plusieurs quartiers.

/PHOTO Y.B.

cation, du logement, de la rénovation urbaine.

Ceci afin de lutter contre les discriminations, de promouvoir la cohésion sociale et de favoriser l'intégration des popula-

tions immigrées. Une occasion pour le maire de rappeler que "tous les quartiers doivent être traités de manière équitable et solidaire" et "qu'une bonne politique de la ville ne stigmatise

pas mais qu'elle rassemble". L'occasion aussi pour lui d'affirmer que "la culture pour tous est un puissant creuset de d'épanouissement d'égalité et de citoyenneté".

Y.B.